



St. Sebastianus-Ehrenmitglieder Ideengeber für gelungene Königsgalerie

Die Besucher des Allagener Schützenfestes zeigten sich gleichermaßen begeistert von der ca. 2,70 Meter hohen und 4,60 Meter breiten Königsgalerie in der Allagener Möhnetalhalle, die gerade rechtzeitig zum Hochfest der St. Sebastianus-Schützen fertig gestellt wer-

den konnte. Eine Idee der Ehrenmitglieder hatte vor fast eineinhalb Jahren den Ausschlag gegeben, die Königspaare vergangener Jahre in ansprechender Weise zu präsentieren. Und zwar so, dass sie in der heimischen Schützenhalle Blickfang für jeden Besucher würden.

Nachdem die Grundsatzentscheidung gefallen war, fertigte Karl Ahring, Tischlermeister und zugleich Ehrenmitglied der Bruderschaft, nach Absprachen mit Oberst Walter Risse jun. und Rentnant Hans-Jürgen Severin mit dem Computer einen Entwurf, der sich

mit den Vorstellungen der Ehrenmitglieder deckte. Erträge aus Sammlungen der Schützen bei vergangenen Frühkonzerten, erhebliche Zuwendungen der Ehrenmitglieder und Spenden der Warsteiner Brauerei und der Volksbank Hellweg sorgten für eine solide Fi-

nanzierung der Maßnahme. Viel Arbeit investierte Karl Ahring dann in der Vergangenheit, um den Entwurf zu verfeinern und ihn letztlich auch umzusetzen. Die Galerie bietet Königspaaren von 1948 bis heute Platz und kann weitere 35 Paare aufnehmen. ■ Foto: Franke